

ケアホームはちもり H30 8月



まだまだ暑い日が続きますね。ケアホームの皆さんは
お盆休み中、実家に帰省したり、家族と外出したりと、
楽しく過ごしたようでケアホームに戻ってから
たくさんお話しをしてくれました(^^)

～朝日村「お夏まつり」に参加しました～
8/4 お夏まつりに参加しました。



毎年参加しているお夏まつりですが、今年は
きつねのメイクをしてもらい、みなさん
嬉しそうにしていました☆



～桔梗へ外食に行ってきました～

今年度からケアホームでは三か月に一度
担当者が入居者の皆さんで個別に
面談を行い、行きたいところや、
食べたいものを叶えられるケアホーム
を目指しています。



今回は先月行った面談で「塩尻の桔梗で山賊焼きを
食べたい」ということでしたので行ってきました♪

とっても大きな山賊焼きを食べて
この笑顔です♪

来月の外食も希望の
お店に行く予定です☆



～ダイサービスの夏祭りがありました～

8/18 ダイサービスの夏祭りが
ありました！

ピフゴゲームをしたり、
新人職員のダンスを鑑賞したり

屋台で好きな物を食べたり、
スイカ割りをしたり。。。 

最後は花火をして一日とっても
楽しく過ごしました(^^)

